
Отечественные решения. Опережающее развитие
ИТ-отрасли

14 ноября 2024

11:45 - 12:45 Раунд 1. «А зачем нам ваш ИИ»
Внедрение новых технологий позволяет кардинально расширять
функционал систем для заказчика. Часто, это происходит с
опережением запроса клиента, открывает ему новые
возможности, про которые он даже не задумывался. Но порой ИИ-
инновации вовсе не принимаются заказчиком позитивно – иногда
клиент ждет от разработчика совсем не этого. Зачастую, в погоне
за ИИ-новшествами, разработчик может увлечься и оставить
«недоделанным» базовый продукт. 

Об этом и будут аргументированно спорить наши гости. Кто
окажется прав? Решать жюри и зрителям трансляции!

12:45 - 14:00 Раунд 2. «Импортозамещение – дилемма курицы
или яйца»
«Сегодня любое импортозамещение в ИТ – это пилот», – так часто
говорят заказчики. Переходя на отечественные решения,
предприятие включается в процесс тестирования и доработки ещё
«сырых» продуктов.

Что более ценно для заказчика – ждать, когда разработчик
сделает полнофункциональный замещающий продукт и сможет
полноценно поддерживать систему заказчика, или самому
включаться в тестирование и доработку создаваемого продукта,
вкладывать свои ресурсы, и ожидать адаптированный под себя
продукт?

14:00 - 14:45 Раунд 3. «Мы уйдем из зоопарка…»
Ушедшие из России вендоры не просто развивали свои продукты,
но выстраивали полноценные экосистемы. С их уходом заказчики
вынужденно перешли на набор из решений от разных
разработчиков столкнулись с классическим набором проблем
«зоопарка» –несовместимость систем, железа, приложений. Что
со всем этим делать? Решающий раунд!

Именно на этом этапе мы завершим голосование и подсчитаем
очки.



14:45 - 15:45 Дискуссия: «Значит, нужные книги ты в детстве
читал»
Диалог между Председателем Правления Беляевского фонда,
писателем, инженером-физиком, академиком Российской
академии космонавтики им. К.Э. Циолковского, советником
директора – главного конструктора ЦНИИ робототехники и
технической кибернетики Александром Железняковым и одним из
лидеров цифровой отрасли.

Ведущим выступит исполнительный директор экспертного Клуба
«ИТ-Диалог» Антон Паулич.

Диалог будет выстроен вокруг мнения о том, что наиболее яркие
фантастические произведения прошлых лет таких известных
авторов, как Стругацкие, Шекли, Брэдбери, Азимов и другие легли
в основу мировоззрения руководителей цифровых новаторов.
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